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会 議 要 旨 

会 議 名 令和５年度第１回子ども・子育て会議 

日   時 令和５年８月８日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

場   所 東金市役所 第１委員会室 

出 席 者 委員１４名 

広瀬委員、佐久間委員、宮沢委員、髙橋委員、小川委員、渡邊委員、土肥委員、 

今野委員、萩原委員、佐伯委員、永嶋委員、石川委員、小嶋委員、豊田委員 

事 務 局 【市民福祉部】 

緇莊市民福祉部長 

（こども課）石田課長、矢野副課長兼入園係長、深澤運営係長 

       吉野こども係長、小林主任主事 

（子育て支援課）矢野課長、丸山副課長兼児童家庭係長 

（健康増進課）矢崎課長、内山母子保健係長 

【教育部学校教育課】石原課長、石橋学事係長、北山学童クラブ運営係長 

次   第 １．開  会 

２．報告事項 

 （１）第２期東金市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について（令和４年度） 

 （２）第３期東金市子ども・子育て支援事業計画策定に伴うニーズ調査の実施につ

いて 

３． 議  題 

 （１）令和６年度開園予定の認定こども園の利用定員の設定について 

４．そ の 他 

５．閉  会 

１．開  会 あいさつ（市長） 

２．委員紹介 事務局より、別添名簿に沿って委員紹介。 

３．役員選定に

ついて 

 

会長に広瀬委員を推薦する意見が委員からあがると共に、その他の委員の賛同もあ

り、東金市子ども・子育て会議条例に基づき広瀬委員が会長に就任し、副会長は同条

例に基づき広瀬会長の指名により、佐久間委員が就任した。 

４．報告事項 

  事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

※事務局より 

報告(1)「第２期東金市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について（令和４年

度）」を説明。 

 資料「第２期東金市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について（令和４年

度）」 

 

 ただいま事務局から説明のあった件につきまして、何かご意見、ご質問等ございま

したらご発言をお願いいたします。発言の際は挙手をお願いいたします。 

 

 資料に担当課の記載がないため、教えてください。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

    

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 （１）利用者支援に関する事業 

→ 子育て支援課・健康増進課 

（２）時間外保育事業（延長保育事業） 

 → こども課 

（３）実費徴収に係る補足給付を行う事業 

→ こども課 

（４）多様な事業者の参入促進・能力活用事業 

→ 子育て支援課 

（５）学童クラブ（放課後児童健全育成事業） 

→ 学校教育課 

（６）子育て短期支援事業 

→ こども課・子育て支援課 

（７）乳児家庭全戸訪問事業 

→ 健康増進課 

（８）養育支援訪問事業その他要支援児童、要保護児童等の支援に資する事業 

→ こども課・子育て支援課 

（９）地域子育て支援拠点事業 

→ こども課・子育て支援課 

（１０）一時預かり事業 

→ こども課・学校教育課 

（１１）病児(病後児)保育事業 

→ こども課 

（１２）ファミリー・サポート・センター事業(子育て援助活動支援事業) 

→ 子育て支援課 

（１３）妊婦健診 

→ 健康増進課 

 

 こども家庭庁に関係していない事業はありますでしょうか？ 

 

１３事業についてはすべて関係しています。 

 

 

 地域子ども・子育て支援事業の評価は事務局が行っているのか？ 

 

事務局で行っております。 
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委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

法定計画とのことであるが、評価について国や県からの指示はあるか？ 

 

 計画策定については指針が示されていますが、評価の方法については示されてお

りません。 

 

評価はどのように行っているのか？またその評価について事務局はどのように考

えているのか？ 

 

評価について各担当課が行い、こども課で取りまとめています。実施している事業

については概ね実施できているものと認識しています。 

 

評価の基準は数字なのか？利用者の意見は伺えているのか？ 

 

利用者の意見は伺えていません。評価の基準は数字と、数字が計画値に達していな

かったとしても、体制が確保できていれば概ね実施できているものと評価をしてい

ます。 

 

資料９ページの子育て短期支援事業について、こういった事業があるということ

を、保育所や幼稚園等で周知をしているか？知らないから利用者がいないのであれ

ば、良くないと思います。 

 

子育て支援課では子育てに関する一般的な相談窓口を設けており、その相談の中

で一時保護等が必要と判断した場合に、関係機関と連携を取り解決できるよう努め

ています。周知については、保育所との連携まではできていません。 

 

こども課や学校教育課でも周知はした方が良いと思います。こういったことから

東金市の人口増加にもつながると思います。 

 

他にご意見等ありませんでしょうか。 

《他に意見なし》 

それでは次に進みたいと思います。報告⑵「第３期東金市子ども・子育て支援事業

計画策定に伴うニーズ調査の実施について」です。事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

報告(2)「第３期東金市子ども・子育て支援事業計画策定に伴うニーズ調査の実施

について」を説明。 

 資料「第３期東金市子ども・子育て支援事業計画策定に伴うニーズ調査の実施

について」 
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会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

     

ただいま事務局から説明のあった件につきまして、何かご意見、ご質問等ございま

したらご発言をお願いいたします。発言の際は挙手をお願いいたします。 

 

１１月の調査の期間が一か月では短いように思いますが、どう考えていますでし

ょうか？ 

 

調査にあたり、一部業務を業者委託により行う予定であり、過去の調査について問

い合わせたところ、調査期間を長く設けると逆に回答率が下がる傾向にあるとのこ

とで、一か月程度が適正との助言をいただいたためこの期間に設定しました。 

 

他にご意見等ありませんでしょうか。 

《他に意見なし》 

それでは次に進みたいと思います。議題(1) 「令和６年度開園予定の認定こども園

の利用定員の設定について」です。事務局より説明をお願いいたします。 

５．議題 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

※事務局より 

議題(1)「令和６年度開園予定の認定こども園の利用定員の設定について」を説明。 

 資料「令和６年度開園予定の認定こども園の利用定員の設定について」 

 

ただいま事務局から説明のあった件につきまして、何かご意見、ご質問等ございま

したらご発言をお願いいたします。発言の際は挙手をお願いいたします。 

《議事について異議なし》 

 

その他事務局から何かございませんでしょうか。 

６．その他 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

次回の会議は１０月頃の開催を予定しています。 

後日改めて日程の調整をさせていただきます。 

 

 

その他に包括的なにご意見・ご質問等ありませんでしょうか。 

 

資料をもう少し見やすくしていただけると助かります 

 

次回以降の参考とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

質問がなければこれで以上となります。 

６．閉  会 以上で本日の会議は終了とさせていただきます。 

お疲れ様でございました。 

 


